



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

1. August 2024

Gesellschaft & Soziales, Homepage

Wiesbaden präsentiert sich bei der BIM Rheinhessen

Am Freitag und Samstag, 13. und 14. September, findet die BIM Rheinhessen, die größte Berufsorientierungsmesse der Region, in der Rheingoldhalle mitten in Mainz statt.

Der Einlass ist kostenfrei, eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Die Veranstaltungszeiten sind Freitag von 8 bis 15 Uhr und Samstag von 9 bis 14 Uhr. Schüler, Lehrkräfte und Eltern sind herzlich willkommen, den Stand der Abteilung Kindertagesstätten und Kindertagespflege der Landeshauptstadt Wiesbaden zu besuchen.

Die Abteilung Kindertagesstätten und Kindertagespflege des Amtes für Soziale Arbeit wird mit einem eigenen Stand vertreten sein und Schülerinnen und Schülern auf Berufssuche den spannenden und zukunftssicheren Beruf der Erzieherin/des Erziehers vorstellen. Am Stand erhalten Interessierte ausführliche Informationen zum Berufsbild und zur praxisintegrierte Ausbildung (PivA). Diese Ausbildung kombiniert theoretische Kenntnisse an Fachschulen mit praktischen Erfahrungen direkt in den Kindertagesstätten und bietet eine attraktive Möglichkeit, frühzeitig in den Beruf einzusteigen und wertvolle Praxiserfahrung zu sammeln.

Der Beruf ist nicht nur erfüllend, sondern bietet auch vielfältige Karrierechancen. Durch die praxisintegrierte Ausbildung erhalten Auszubildende bereits während der Ausbildung eine Vergütung und sammeln wertvolle und breitgefächerte Erfahrungen. Die Expertinnen und Experten der Fachabteilung stehen vor Ort bereit, um alle Fragen rund um das

Bewerbungsverfahren, die Ausbildung und den Berufsalltag zu beantworten.

„Nutzen Sie die Gelegenheit, mit den Erzieherinnen und Erziehern aus unseren Kindertagesstätten ins Gespräch zu kommen und wertvolle Tipps für Ihre berufliche Zukunft in den Kitas der Landeshauptstadt Wiesbaden zu erhalten. Entdecken Sie Ihren Traumberuf und erfahren Sie alles Wichtige über die duale Berufsausbildung, verschiedene Zugangsmöglichkeiten sowie Praktikummöglichkeiten“, so die zuständige Sozialdezernentin Dr. Patricia Becher.

Neben Auszubildenden werden auch „fertig“ ausgebildete Erzieherinnen und Erzieher (w/m/d) mit staatlicher Anerkennung gesucht. Stadtweit sind in den über 40 Kindertagesstätten der Landeshauptstadt Wiesbaden freie Stellen in unterschiedlichem Stundenumfang zu besetzen. In verschiedenen Betreuungsformen wie Krippe, Elementar, Kindergemeinschaftsgruppe und Hort werden die betreuten Kinder in ihrer Entwicklung begleitet. Die Kindertagesstätten arbeiten nach den pädagogischen Konzepten Montessori, FreinetPlus und Pyramide.

„Persönliche Begegnung ist der Schlüssel zu einer erfolgreichen Ausbildungsvermittlung. Gerade in Zeiten des Fachkräftemangels, ist die Ausbildungsmesse ein wichtiges Signal für den Berufsstart. Wir bieten in unseren städtischen Einrichtungen motivierten Auszubildenden die Chance, mit einer hochwertigen Ausbildung in eine spannende Berufswelt einzusteigen“, erklärt Dr. Becher abschließend.

Die städtischen Kindertagesstätten sind Einrichtungen des Amtes für Soziale Arbeit der Landeshauptstadt Wiesbaden. In den dazugehörigen 42 städtischen Kindertagesstätten sind ca. 850 Mitarbeitende im pädagogischen Bereich tätig. Des Weiteren stellen ca. 200 Mitarbeitende im Hauswirtschaftsbereich sicher, dass sämtliche Kinder täglich mit Essen versorgt sind. Neben den freien Trägern gewährleisten sie die Betreuung für ca. 4.800 Kinder aus dem Wiesbadener Stadtgebiet.

+++